

## DOCTEURE GENEVIÈVE GAUTHIER

Coordonnatrice médical local du RLS Pays-d'en-Haut

Membre du comité de direction du DTMF des Laurentides



Médecin de famille engagée et polyvalente, Dre Gauthier a pratiqué pendant 4 ans dans Lanaudière et exerce depuis 5 ans dans les Laurentides. Son parcours lui a permis de s'impliquer dans de nombreuses sphères cliniques et administratives, avec le souci d'améliorer l'accès, la qualité et la continuité des soins.

Dre Gauthier a développé une expertise diversifiée en soins de première ligne et en médecine communautaire, notamment en hospitalisation, clinique de mini-chirurgie, CHSLD, unité COVID, cliniques hivernales, GAP ainsi que lors d'évènements communautaires (ex. : Igloofest, Festival 77, etc.).

Motivée par une volonté de rendre la médecine accessible dans des contextes variés, elle manifeste également de l'intérêt à poursuivre sa pratique en pédiatrie, santé des femmes et clinique de la migraine. Son implication dans les unités transitoires GAP et les services de proximité témoigne de son engagement envers les soins intégrés et de proximité.

Dre Gauthier contribue activement à la gouvernance médicale en tant que directrice médicale du DTMF. Elle a également assumé le rôle de médecin responsable de GMF et en est actuellement la co-responsable. Sa pratique repose sur un engagement soutenu à promouvoir la collaboration interprofessionnelle et à appuyer les médecins de première ligne, dans le but de bâtir un réseau de soins centré sur les usagers, performant et durable.